



Popayán, 16 de marzo del 2020

## COMUNICADO EXTRAORDINARIO

Apreciados padres de familia:

Acogiendo las últimas medidas emitidas por el Gobierno Nacional, Ministerio de Educación, Ministerio de salud y protección social, relacionadas con la prevención de la propagación del coronavirus (COVID 19) en la comunidad. Me permito informar que a partir de la fecha y hasta nueva orden se **SUSPENDEN TEMPORALMENTE LAS ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES: Música, deporte, inglés y robótica.** Quedando al pendiente de compensar las clases faltantes en cuanto se normalice la situación relacionada con la emergencia sanitaria del País.

Gracias por su atención.

Viviana Andrea Padilla U.

Rectora